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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  14 del mese LUGLIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe Cuzzucoli  in 
prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   Per discutere 
il seguente  Ordine del giorno:  Piano del Traffico 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:35 

II 
Conv. 

15:50 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P   

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A  ENTRA 16:00 

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A   

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI ENTRA 15:48 

10 CURELLO Antonio Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente     A A MICELI ENTRA 15:36 

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A P PISANI ENTRA 15:56 

15 FATELLI Elisa Componente A A   

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il   Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

                IL  PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

     Giuseppe Cuzzucoli                Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il  Presidente Cuzzucoli , previa verifica della presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:50. 

OdG : Piano del Traffico 

In apertura dei lavori, il Presidente cede la parola al Commissario Curello, il quale ha chiesto di 

intervenire in via pregiudiziale. Curello, chiede, ancora una volta che si proceda alla rimozione 

delle ceppaie che si trovano nei pressi di viale Affaccio ( Latteria del Sole) ed in  via Dante 

Alighieri, in quanto costituiscono un serio pericolo per i cittadini. Lo stesso, afferma che è 

importante operare in tempi brevi.  

Interviene il Commissario Comito, il quale, attesta che, tale richiesta è stata più volte inoltrata 

all’Amministrazione.  “ E’ un problema di incolumità pubblica “, afferma Comito. Il Commissario, per 

tanto, chiede al Presidente che il Verbale dei lavori odierni pervenga al  

Sindaco ed agli Assessore competenti. 

Anche il Commissario Franzè, (la quale partecipa da esterna ai lavori ), evidenzia che tale fatto è stato 

denunciato più volte in Commissione. Altra problematica denunciata, è il ripristino approssimativo 

del manto stradale, in conseguenza   dei vari interventi  che le  ditte eseguono sul territorio. La 

Commissaria, chiede notizie in merito al Regolamento sugli Scavi. 

Il Commissario Fatelli, afferma che le richieste fatte da Curello, sono pienamente condivisibili, per 

altro, lo stesso,   ha trattato un tema più volte denunciato e di cui non sono pervenute risposte. 

Successivamente,   la Fatelli   , afferma che gli interventi di pulizia sulle spiagge di Vibo Marina e 

Bivona,  non sono stati eseguiti perfettamente.  

Il Commissario Lombardo, chiede al Presidente di invitare l’Assessore Falduto ai prossimi lavori, 

per illustrare  come si sta muovendo in merito alla digitalizzazione concernente la documentazione 

e gli atti online del Settore Urbanistica. 

I Commissari Franzè e Fatelli, affermano che nel 2018 si era proceduto con la riorganizzazione 

degli uffici di tale settore, attraverso la digitalizzazione. È bene quindi verificare se vi è stata una 

prosecuzione. 

Il Presidente risponde che si interfaccerà con l’Assessore per invitarlo ai lavori. 

Il Commissario Miceli, condivide la  proposta di Comito di far pervenire il verbale della seduta 

odierna al Sindaco ed agli Assessori competenti in merito alla richiesta di rimozione delle ceppaie 

presenti sul territorio cittadino ed inoltre chiede di conoscere lo stato dell’arte afferente il 

decespugliamento in quanto alcuni marciapiedi del centro urbano non sono percorribili a causa 

delle “ erbacce “. 

Il Commissario Pisani, in riferimento all’intervento di Curello circa la rimozione delle ceppaie, 

aggiunge che queste ultime presenti in Viale della Pace, non sono state rimosse per come previsto 

dal Capitolato d’Appalto, ( fondi modalità sostenibile 130.000 ), oltre al non avvenuto abbattimento 

delle barriere architettoniche sui marciapiedi, eccetto che per alcuni punti per altro con gettata di 



cemento grezzo, che non ne consente la fruibilità. Pisani, per tanto chiede all’Assessore 

competente di effettuare le dovute verifiche insieme al Rup ed al direttore dei lavori. 

Il  Presidente, visto l’approssimarsi dell’orario di chiusura dei lavori e preso atto degli interventi fatti 

dai Commissari, rinvia la trattazione dell’Odg alla prossima settimana. 

 

La seduta termina alle ore 16:35 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 14/07/2022 

 

 

 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

          Emanuela Calderone      

 

   

Il  Presidente  la 2^ Commissione 

                Giuseppe Cuzzucoli 


